

Procès-verbal de la 25ème assemblée générale

25e Assemblée générale Rest. Von Arx, Egerkingen	Date: 17.01.2015	Auteur Heinrich Bachmann Traduction MB
Convocation envoyée par courriel	par poste, e-mail et Internet	Tierwelt/JREA N° ?

Ordre du jour:

1. Salutations
2. Constatation des présences
3. Election des scrutateurs
4. Procès-verbal de la 24e assemblée générale
5. Mutations
6. Rapport annuel du président
7. Rapport de caisse
 - a) Rapport des réviseurs
 - b) Décharge au comité
 - c) Budget 2015
 - d) Fixation de la cotisation annuelle
8. Elections
 - Président
 - Comité
 - Réviseurs
 - Réviseur suppléant
 - Chef-juge
9. Propositions
 - a) Comité:
 - b) Membres
10. Programme annuel
11. Honorariat
12. Divers

1. Salutations:

Le président René Schlauri ouvre l'assemblée générale à 09.30 heures et salue le président d'honneur, Urs Lochmann, ainsi que les membres d'honneur et les membres actifs présents. L'ordre du jour, publié dans le JR 2/3, sur Internet, expédié par poste et par e-mail, est accepté. Une bougie est allumée à la mémoire de Ferdi Oertle.

2. Constatation des présences

Selon la liste, 28 juges sont présents. La majorité absolue est de 15 voix. Excuses reçues : Wyss Martin, Baumann Urs, Mermillod Pierre, Tanner Fritz, Falquet Pierre-Alain, Sahli Yves et Fuchs Markus.

3. Election d'un scrutateur

Andy Kräuchi et Sommer Willy sont désignés par l'assemblée.

4. Procès-verbal de la 23ème AG

Le procès-verbal a été publié en allemand et en français dans la TW 24/2014, ainsi que sur le WEB. Il n'y a eu aucune objection de la part des juges. Merci au rédacteur Heinrich Bachmann.

5. Mutations

Démission: Urs Baumann

Retrait: Andy Kräuchi passe sur la liste des juges non actifs.

Décès: Ferdi Oertle, président d'honneur.

6. Rapport du président

Une minute de silence est observée à la mémoire de Ferdi Oertle.

Le rapport annuel est présenté par René, avec un certain humour. Il relate les activités du dernier exercice. Les deux CR étaient très intéressants et enrichissants. Le jugement des volailles d'ornement a été traité en détail cette année. Les juges sont bien préparés et ont une attitude positive face à ce nouveau challenge. Christian Lengacher remercie de ce rapport intéressant que l'assemblée approuve par applaudissements.

7. Rapport de caisse

Edith Tischhauser présente en détail les comptes annuels 2014 qui ont bouclé avec une diminution de fortune. Les réviseurs Lochmann Urs et Wyss Martin proposent à l'assemblée d'adopter les comptes et d'en donner décharge à la caissière et au comité. Les comptes sont acceptés à l'unanimité par l'assemblée et la caissière en est remerciée.

Procès-verbal de la 25ème assemblée générale

La cotisation annuelle de CHF 25.00 demeure inchangée.

Le budget 2015/2016 est lu par Edith et adopté sans opposition.

Après discussion avec notre caissier en chef, Peter Gütli, il ne sera plus nécessaire de présenter un budget.

8. Elections

Comme aucune démission n'a été enregistrée, les membres du comité sont réélus pour un nouveau mandat:

Président = René Schlauri, à l'unanimité.

Reste du comité = à l'unanimité.

Vice-président = Lengacher Christian

Caissière = Tischhauser Edith

Secrétaire = Bachmann Heinrich

Gérant du matériel = Bader Jacky

Chef-juge = 2 chefs-juges se sont retirés (Heinrich Bachmann et Andy Kräuchi). René explique qu'aucune grande exposition n'est prévue pour le moment et qu'avec 5 chefs-juges, l'effectif est suffisant. L'élection d'un nouveau chef-juge est repoussée à la prochaine AG. Adopté à la majorité.

Membre de la CST = nouveau membre, Weisskopf Marcel, à l'unanimité.

Réviseurs des comptes : Urs Lochmann et Martin Wyss, à l'unanimité.

Réviseur suppléant = Weisskopf Marcel, également à l'unanimité.

9. Propositions

Aucune.

10. Programme annuel

- CR1 25.04.2015 (BEA Berne)
- CR2 29.08.2015 (Sursee)
- AG 16.01.2016

Martin Wyss informe sur les activités prévues par le comité. Le "Swiss Open" à la BEA à Berne serait un grand challenge et une excellente vitrine pour présenter l'élevage de volailles de race. D'où la proposition d'organiser le premier CR à Berne, dans le cadre de la BEA, qui est approuvée par la majorité.

11. Honorariat

Le président prend congé d'Andy Kräuchi en le remerciant de son énorme engagement en faveur de l'Association des juges, de la CST et de l'élevage des petits animaux. Il lui offre une corbeille garnie et lui souhaite tout de bon pour le futur.

Les collègues Eisenhut Jakob, Niederer Hansruedi et Sahli Yves, qui ont réussi la formation complémentaire "Volailles d'ornement", reçoivent un petit cadeau.

René remercie tous les collègues qui ont contribué à la réussite des activités de l'Association, par l'une ou l'autre fonction.

C'est Urs Lochmann qui gagne le challenge des juges.

12. Divers

Beat Schoch oriente sur la Commission de formation: Beat félicite une fois encore les collègues qui ont passé avec succès l'examen complémentaire pour les volailles d'ornement. Tous les candidats juges ont passé l'examen intermédiaire et peuvent effectuer des préjugements.

Lors de la JEP, les cailles figureront à l'ordre du jour.

Urs Lochmann confirme que les cailles seront aussi étudiées par la CST.

Marcel Strässle soulève un problème. Il n'a pas jugé un Faisan doré portant deux bagues. En plus de la bague d'âge, le faisan portait une bague 5000 qui doit servir à prouver sa pureté. Selon nos consignes, cela est un moyen d'identification et le sujet ne doit pas être jugé. La décision de Marcel était correcte.

Jean-Daniel Hinnen fait remarquer que le Standard des volailles d'ornement n'est pas pareil pour tous, en outre, il n'aurait pas toutes les races de volailles admises par notre standard. Dans le Standard en français figurent encore des races françaises qui sont absentes de la version allemande. Jean-Daniel aimerait que, d'ici à l'automne 2015, tous les juges disposent des mêmes documents. Pour les dindes et les pintades, des illustrations en couleur seraient très utiles.

Urs Lochmann explique la procédure pour juger des races ou des variétés de coloris qui ne sont pas dans notre standard mais pour lesquelles un standard officiel a été fourni. Elles doivent être annoncées à la CST, avec une copie du descriptif de race ou de coloris reçu.

Christian Gerber a été surpris que plusieurs sujets aient été jugés excellents à Delémont, alors qu'ils avaient largement dépassé la masse maximale ! Que faire ? Urs Lochmann rappelle en détails que les sujets trop lourds doivent être absolument sanctionnés. Il est inconcevable que de tels sujets soient mis en valeur. Cela a été clairement défini et ne doit pas être oublié dans le futur.

Procès-verbal de la 25ème assemblée générale

Au nom de Volailles de race Suisse, Martin Wyss remercie le comité du travail accompli. Il oriente aussi sur les propositions qui figureront à l'ordre du jour de la CPP et des AD. Il fait également part des soucis que lui cause la nouvelle Ordonnance sur la protection des animaux dans le cadre de l'élevage.

Le président lève la 25ème AG à 10.50 heures.

Le secrétaire:

Heinrich Bachmann

Traduction : Michel Bovet

Le président :

René Schlauri